

2019年4月23日
株式会社ワンダービルド

プレスリリース誤表記のお詫びと訂正

2019年4月18日に報道発表致しました「中国地方初！常時700点以上を取りそろえた北海道物産専門店「北海道うまいもの館 福山店」4月24日フレスポ神辺モール内にオープン オープン当日は北海道の新鮮野菜大放出！無料詰め放題イベント開催」において、記載内容に誤りが御座いました。

皆さまには大変ご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げますとともに、以下のとおり訂正させて頂きます。

1、対象プレスリリース

2019年3月18日（木）発表

「中国地方初！常時700点以上を取りそろえた北海道物産専門店「北海道うまいもの館 福山店」4月24日フレスポ神辺モール内にオープン オープン当日は北海道の新鮮野菜大放出！無料詰め放題イベント開催」

2、訂正内容

【誤】

株式会社ワンダービルドは、**北海道電力が地域の活性化を目的として開始したビジネスをベースに**、現在首都圏を中心に14店舗を展開している「北海道うまいもの館」でのノウハウと実績をもと北海道物産店の販売事業を、当社が独占的に1県1オーナーのフランチャイズ事業として全国に展開するものです。

【正】

このフランチャイズ事業は、**北海道電力が開始した事業を北海道フードフロンティア株式会社（代表取締役生熊康延）が継承し**、現在首都圏を中心に「（北海道フーディスト）北海道うまいもの館」として14店舗を展開しています。**その事業のフランチャイズを北海道フードフロンティアから40%の出資を受け当社が2018年3月より立ち上げ**、1県1オーナー制の「北海道うまいもの館」「北海道産直館」などのブランドとして展開しているものです。

3、添付資料

訂正リリース